

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie

Herausgeber: Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde

Band: 11 (1933)

Heft: 2

Rubrik: Bekanntmachung der Geschäftsleitung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SCHWEIZERISCHE ZEITSCHRIFT FÜR PILZKUNDE

Offizielles Organ des Verbandes Schweizerischer Vereine für Pilzkunde und der Vereinigung der amtlichen Pilzkontrollorgane der Schweiz (abgekürzt: Vapko)

Erscheint am 15. jedes Monats. — Jährlich 12 Nummern.

REDAKTION der schweizerischen Zeitschrift für Pilzkunde: Burgdorf.

VERLAG: Buchdruckerei Benteli A.-G., Bern-Bümpliz; Telephon 46.191; Postcheck III 321.

ABONNEMENTSPREIS: Fr. 6.—, Ausland Fr. 7.50. Für Vereinsmitglieder gratis. Einzelnummer 60 Cts.

INSERTIONSPREISE: 1 Seite Fr. 70.—, $\frac{1}{2}$ S. Fr. 38.—, $\frac{1}{4}$ S. Fr. 20.—, $\frac{1}{8}$ S. Fr. 11.—, $\frac{1}{16}$ S. Fr. 6.—

Bekanntmachung der Geschäftsleitung.

Durch das Ableben unseres verdienten Verbandssekretärs Herrn Zbinden machte sich eine Reorganisation des Vorstandes notwendig. Wir ersuchen die verehrten Vereinsvorstände, von der getroffenen Änderung gefl. Vormerk nehmen zu wollen. Vom Tage an hat sich der Vorstand konstituiert wie folgt:

Präsident: Herr Dr. vet. H. Grossenbacher,

Vize-Präsident: Herr alt-Lehrer F. Bosshardt,

Sekretär: Herr H. W. Zaugg,

Kassier: Herr Fr. Fries, Bankprokurist,

Registerführer: Herr P. Dannelet, Sachwalter.

In der Redaktion, wie in der Zeitschrift überhaupt tritt eine Änderung nicht ein. Einsendungen sind nach wie vor an die **Redaktion** in Burgdorf zu senden. Korrespondenzen und Bücherbestellungen werden an den Sekretär Herrn Zaugg, Adressänderungen, Ein- und Austritte an Herrn Dannelet erbeten. Im Sinne einer guten Ordnung bitten wir die Vorstände der Sektionen, sich an diese Neuordnung halten zu wollen.

Die Geschäftsleitung.

Causerie radiophonique sur les Champignons.

Par P. Konrad, Neuchâtel.

Transmise par le Poste national de la Suisse romande à Sottens le 24 janvier 1933 de 18 h. à 18 h. 30.

Mesdames et Messieurs,

Radio-Suisse romande me fait un bien grand honneur en m'appelant devant le micro, dans le but de parler quelque peu de mes bons amis les champignons.

Je n'en tire du reste aucune satisfaction personnelle, mais j'y vois avec grand plaisir un témoignage de l'intérêt que la connaissance des champignons suscite aujourd'hui dans le grand public.

C'est que ce ne fut pas toujours le cas.

Autrefois, à l'époque de nos grands-pères, les champignons étaient mal connus et, à part quelques rares exceptions, ils étaient complètement délaissés. Bien plus, ils étaient l'objet d'un véritable sentiment de répulsion, car on les croyait tous vénéneux.

Se représente-t-on aujourd'hui qu'il y a une septantaine d'années, on ne connaissait dans notre pays, en Suisse romande, qu'un